

Motion des journalistes Infomer du siège

Nous, journalistes permanents des rédactions d'Infomer, sommes vivement préoccupés de la tournure prise par les négociations entre la direction et les représentants du personnel concernant les revendications de nos collègues pigistes. Engagé il y a plus de deux semaines, ce conflit doit trouver une issue rapidement, pour que tout le monde puisse reprendre le travail sereinement.

Tout d'abord, nous rappelons que ce conflit aurait sans doute pu être évité si, depuis des années, la direction avait mieux pris en compte les revendications, maintes fois renouvelées et étayées, de nos collègues pigistes quant à la faiblesse des tarifs au signe pratiqués par les différents titres d'Infomer, par rapport à la majorité des titres de la presse professionnelle. Les chiffres avancés aujourd'hui quant aux coûts qu'entraîneraient la satisfaction de leurs revendications peuvent paraître élevés. Ils illustrent simplement le décalage entre les tarifs pratiqués par Infomer et ceux des autres titres.

Quoi qu'il en soit aujourd'hui, nous ne pouvons pas continuer à livrer comme si de rien n'était des hebdomadaires de 24 pages dans une ambiance de travail tendue. Nous demandons instamment à la direction de faire en sorte de trouver une issue rapide au conflit.

Faute de quoi, les journalistes du siège se réservent la possibilité de procéder à des débrayages aux moments qu'ils jugeront opportun.

Chantepie, le 3 mars 2005